

## Änderung im Gemeinderat

Ein neuer Waidhofner Gemeinderat – Herr Josef Ramharter – wurde am Dienstag, den 8. Juni 2021 im Waidhofner Rathaus angelobt. Notwendig war diese Änderung, weil Bürgermeisterin a. D. Eunike Grahofer mit ihrem Rücktritt auch auf ihr Mandat als Gemeinderätin verzichtet hat.

Für das freigewordene Mandat von Frau Grahofer wurde von der Wahlpartei Volkspartei Waidhofen-Bürgermeister Team Altschach (ÖVP) Herr Josef Ramharter bekannt gegeben. Der Waidhofner Josef Ramharter kommt aus der Baubranche. Er ist mit der Waidhofner Unternehmerin Ulrike Ramharter verheiratet und hat zwei Kinder.

Der neue Gemeinderat Josef Ramharter wurde seitens des Klubs der Volkspartei Waidhofen-Bürgermeister Team Altschach (ÖVP) auch für die Wahl zum neuen Waidhofner Bürgermeister vorgeschlagen. Die personelle Änderung erfordert zudem Ergänzungswahlen und Entsendungen. Die diesbezügliche Gemeinderatssitzung findet am Donnerstag, den 10. Juni 2021 im Waidhofner Stadtsaal statt.



Foto: AenderungGemeinderat.JPG

Fototext: Vizebürgermeister NR Ing. Martin Litschauer begrüßte in seiner Vertretungstätigkeit den neuen Waidhofner Gemeinderat Josef Ramharter. Dieser wurde seitens des Klubs der ÖVP auch für die Wahl zum Bürgermeister vorgeschlagen.

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

DI (FH) Daniela Zimmermann

Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya

Bereichsleiterin Direktion – Öffentlichkeitsarbeit

Hauptplatz 1

3830 Waidhofen an der Thaya

T: 02842/503-12

E: [daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at](mailto:daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at)

[www.waidhofen-thaya.at](http://www.waidhofen-thaya.at)